



学校長あいさつ

学習の締めくくりに向けて



2月 行事予定

球春到来。プロ野球のキャンプが始まり、春の息吹が感じられる時節になりました。  
先日の黒糖づくり・親子レクには多数の保護者の皆様のご協力を頂き、有意義な時間を過ごすことができました。ありがとうございました。  
さて、今年度もあと2ヶ月足らずとなりました。今月下旬には県到達度調査(国語・算数 3年以上)もあり、学級ではこれまで習ってきたことが確実に定着できるように学習の締めくくりに向けて力を入れていきます。また、朝の時間や月曜日の6校時(パワーアップタイム)には、校長・教頭も含め職員全体で、子ども達の学習指導にあたっています。学習後に子ども達が「わかるようになって良かった。楽しかった。」等、感想を言ってくれます。「分かる喜び・できるようになった幸せ」を感じてくれたら嬉しく思います。  
ご家庭でも、頑張っている子ども達への励ましの声かけをよろしくお願いたします。

1	水	生活朝会・安全点検日 会場設営・放課後子ども教室
2	木	パワーアップタイム(朝)
3	金	クリーンタイム
4	土	
5	日	日曜授業参観 校内学力向上推進報告会(3校時) 音楽発表会(4校時) 石垣教育の日 表彰&講演会(午後)
6	月	振替休日
7	火	
8	水	児童会役員選挙 放課後子ども教室
9	木	クリーンタイム 漢字検定試験
10	金	児童会役員 交付式 委員会発足式
11	土	建国記念日
12	日	
13	月	パワーアップタイム
14	火	
15	水	全校朝会(校長講話) 人権の日 放課後子ども教室
16	木	学校評議員会 PTA評議員会
17	金	クリーンタイム 伊原間中入学説明会
18	土	
19	日	放課後子ども教室 発表会
20	月	パワーアップタイム
21	火	読み聞かせ
22	水	県学力到達度調査(3年以上)
23	木	社会科見学&劇団四季鑑賞
24	金	音楽朝会
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	

黒糖づくり・親子レク

おしかった 親子給食会

1/21(土)は大変寒中、早朝より黒糖・そばづくり、そして親子レクへのご参加大変ありがとうございました。子ども達は、前日のキビ倒しと当日のキビ搾り体験ができ喜んでいました。できたての黒糖を何度ももらいに来る子もおり、その味は格別だったと思います。後日、黒糖を袋に詰め、学校で揚げたサーターアンダギーとともに富嶺小学校へ送りました。ご協力、誠にありがとうございました。

1/25(水) 学校給食週間の一環として行われた親子給食。子ども達と一緒に給食はいかがだったでしょうか。  
その後、嘉良 亜美先生(伊原間中栄養教諭)の講話では、家庭でできる食育として5つの力(食べ物を選ぶ力・味がわかる力・料理をする力・食べ物の命を感じる力・元気な体がわかる力)について学びました。最後に参加者全員で、かちゅー湯(鯉湯)を作っておいしく頂きました。



牛小屋 体験学習

1/26(木) 1・2年生が眞榮城牧場にて、生活科「生き物の学習」として、牛小屋見学とえさやり等の体験学習を行いました。  
○牛に名前をつけられて嬉しかった。  
○牛牛にミルクをあげられて楽しかった。  
○クワでの草集めが大変だった。等の感想があり、喜んでいました。  
人材バンクへ登録してもらった眞榮城 美保子(2年美杏さんのお母さん)さん、ありがとうございました。

人権の花 開花式

1/31(火)人権の花開花式を行いました。児童会長の伊波 慧さんが「人権の花運動」をとおして、「相手を思いやることの大切さを学びました」と発表しました。植えた花が卒業式には満開になってくれると思います。



さあぞうで 日曜授業参観

下記の通り、日曜授業参観を行います。ぜひ、ご来校頂き、子ども達の頑張りを励まして頂きたいと思います。  
記  
1 日時 2月5日(日)2~4校時  
2 内容 2校時 授業参観  
3校時 学力推進報告会  
4校時 音楽発表会  
4校時終了後、お父さんと一緒に下校してください。

放課後子ども教室 発表会

2/19(日) 放課後子ども教室で習ってきた「鷲尾鳥節」と「繁盛節」の発表会が市民会館で行われます。ぜひ、ご参観下さい。詳しくは、先日配布された公文をご覧ください。

いしがき教育の日 表彰

2/5(日) 日曜授業参観日の午後、石垣市民会館で開催される「いしがき教育の日」において、教育功労者として、本校の交通安全指導に携わっている寄川 豊子さんと運動会等でご協力頂いているパラグライダー「うーまーく」の大城 芳郎さんが表彰を受けます。  
これまで本校教育活動にご尽力なされた寄川様、大城様 感謝申し上げます。おめでとうございます。

